



リオ通信

レメ大僧正在職

二十五年記念

セバスチオン・レメ大僧正の
在職二十五年記念祭は四日か
ンチラニア寺にて舉行さ
れたが、セツラオ大統領夫妻
は同日文武官帝室サン・ショ
アサン宮殿に大僧正を訪問し
て祝意を述べた

向わが澤田大使また大僧正
に一祝電を發した

聯邦珈琲局諸問
會開かる

聯邦珈琲局規定及昨年の珈
琲局規定と並んでの珈琲

税制整理を行ひ 歳入増加を計る

新專賣制度創設の意あり
藏相の重大聲明

滿洲移民に 拓務省力こぶ

今年は昨年の五倍送る

補助金も家族當り九百圓

来年度豫算に
海軍の要求

内閣相以下軍首腦部に北支の
實狀及び支那の對日態度、滿
洲鐵路情況等に關して重要
報告を爲し種々遺言した

來年度豫算に
海軍の要求

内閣相以下軍首腦部に北支の
實狀及び支那の對日態度、滿
洲鐵路情況等に關して重要
報告を爲し種々遺言した

會議の結果最近創設を見た網

局附屬の諮詢會は八日開幕

會の許に初會議を催す役員の

組合せが行はれたが七日以後

後も本會議が催されるはずである

猶豫無期の局長はザリオ、

コムブラ氏は珈琲の統計情

勢について次の如く「記者に

述べてある

本採用期

の終日」までに過剰珈琲を

数量は四百五十万袋を

想高萬丸袋を

引いても同じく六百五十万

袋を

連する来採用期の生産量

想高萬丸袋を

引いても同じく六百五十万

袋を

外務省に於て兩國代表者に

外務省に於て兩國代表者に

逸の間に久しく懸案となつてゐる

猶豫無期の局長はザリオ、

コムブラ氏は珈琲の統計情

勢について次の如く「記者に

述べてある

本採用期

の終日」までに過剰珈琲を

数量は四百五十万袋を

想高萬丸袋を

引いても同じく六百五十万

袋を

連する来採用期の生産量

想高萬丸袋を

引いても同じく六百五十万

袋を

外務省に於て兩國代表者に

外務省に於て兩國代表者に

逸の間に久しく懸案となつてゐる

猶豫無期の局長はザリオ、

コムブラ氏は珈琲の統計情

勢について次の如く「記者に

述べてある

本採用期

の終日」までに過剰珈琲を

数量は四百五十万袋を

想高萬丸袋を

引いても同じく六百五十万

袋を

連する来採用期の生産量

想高萬丸袋を

引いても同じく六百五十万

袋を

外務省に於て兩國代表者に

外務省に於て兩國代表者に

逸の間に久しく懸案となつてゐる

猶豫無期の局長はザリオ、

コムブラ氏は珈琲の統計情

勢について次の如く「記者に

述べてある

本採用期

の終日」までに過剰珈琲を

数量は四百五十万袋を

想高萬丸袋を

引いても同じく六百五十万

袋を

連する来採用期の生産量

想高萬丸袋を

引いても同じく六百五十万

袋を

外務省に於て兩國代表者に

外務省に於て兩國代表者に

逸の間に久しく懸案となつてゐる

猶豫無期の局長はザリオ、

コムブラ氏は珈琲の統計情

勢について次の如く「記者に

述べてある

本採用期

の終日」までに過剰珈琲を

数量は四百五十万袋を

想高萬丸袋を

引いても同じく六百五十万

袋を

外務省に於て兩國代表者に

逸の間に久しく懸案となつてゐる

猶豫無期の局長はザリオ、

コムブラ氏は珈琲の統計情

勢について次の如く「記者に

述べてある

本採用期

の終日」までに過剰珈琲を

数量は四百五十万袋を

想高萬丸袋を

引いても同じく六百五十万

袋を

外務省に於て兩國代表者に

外務省に於て兩國代表者に

逸の間に久しく懸案となつてゐる

猶豫無期の局長はザリオ、

コムブラ氏は珈琲の統計情

勢について次の如く「記者に

述べてある

本採用期

の終日」までに過剰珈琲を

数量は四百五十万袋を

想高萬丸袋を

引いても同じく六百五十万

袋を

連する来採用期の生産量

想高萬丸袋を

引いても同じく六百五十万

袋を

外務省に於て兩國代表者に

外務省に於て兩國代表者に

逸の間に久しく懸案となつてゐる

猶豫無期の局長はザリオ、

コムブラ氏は珈琲の統計情

勢について次の如く「記者に

述べてある

本採用期

の終日」までに過剰珈琲を

数量は四百五十万袋を

想高萬丸袋を

引いても同じく六百五十万

袋を

外務省に於て兩國代表者に

逸の間に久しく懸案となつてゐる

猶豫無期の局長はザリオ、

コムブラ氏は珈琲の統計情

勢について次の如く「記者に

述べてある

本採用期

の終日」までに過剰珈琲を

数量は四百五十万袋を

想高萬丸袋を

引いても同じく六百五十万

袋を

外務省に於て兩國代表者に

外務省に於て兩國代表者に

逸の間に久しく懸案となつてゐる

猶豫無期の局長はザリオ、

コムブラ氏は珈琲の統計情

勢について次の如く「記者に

述べてある

本採用期

の終日」までに過剰珈琲を

数量は四百五十万袋を

想高萬丸袋を

引いても同じく六百五十万

袋を

連する来採用期の生産量

想高萬丸

生れ出る日伯農事協會

第一世に“活”

農事實習場を開設

「晴耕雨讀」で訓育する

日本精祿を

在留邦人も既に移住以来十九年余になり、人口も二十万に達し最近では農産額も一億円に近いといふ盛況を呈するに至つて居るが、更に今後は農家の基礎を強化し、今一段の發展を期せしむべく、先づその施設の一端として農産の改良指導の實際的機關の存在の必要が叫ばれ本國政府に於してもの必要を認めた適宜な機関の設立方針を決して來つたので、先般來總領事館勤務部が中心となつて關係者相寄り協議の結果「日伯農事協會」を設立するに意見が織り、今回廣く在伯有効者の賛同を得て、五日午後二時より總領事館に於て開會式を舉行することになった。

その會則案によると主なる事

業としては

農事試驗場の經營

農事青年講習場の經營

農事に關し特に功績ある

農事の發行

農産の研究調査

農事の改良發達を

農事に關する事業

農事實習

農事の改善指導

農事の開拓

農事の扶助

農事の研究

農事の調査

農事の指導

農事の研究

農事の調査

在留邦人へ送附した

大蔵省

司法省

農林省

外務省

文部省

労働省

交通省

海軍省

陸軍省

合計

六八〇,000

●「聖母歌壇」は生きてゐる、心音が聽える
血が流れれる、心音が聽える
○高岡兄の歌、床しいその人
を思はせる落付いた獨特の詩
眼そなへておられる。四月
の「亡き喜恵子ちゃん」の生活の安靜さから
歌もいゝ。だが五月の「或る
日曜日」の方がより光つてゐ
る。淡々たる自由な表現の詩
眼の深さが窺はれる。静
かな、深きの情感が底に力あ
る寂寥をもつて生命の愛惜と
嘗んで行かれん事を希ふ
●金子兄の歌。この人が、想と現實の矛盾、理性と感情
との背馳、そして、息苦しい
生活と心境を少し掩ふと、
なく表現してゐる歌を讀
むと私は哭けて仕舞ふのであ
る。慾と言ふならもう少く軽
かな字句の具象化と新鮮さが
慾しい。生命生活の深さ、廣
さ、その心の奥を流れてゐる
躍動する詩的内觀、省察をあ
らわす。じい見つめでは仲
びの頭から。奥さんの病氣の
全快を衷心から祈る。子を亡
くした生々しい体験を私もも
つてゐる。泣けばいい。泣け
ばいいのだ
●蘇花兄の歌。今度新らしく
詠まれたのを見たのみであ
が、迫る感覺の微妙な表現を

短評
文
藝
見たまゝを
南仙子

破つて新鮮な生活の血を
歌つて下さい
古い人々の歌が乏しいので
となくさびしい。細樹部の

男より頑張り居れど年を重ねて悲欢などのかな	淋しさに村の娘等引き連れて蜜柑や購ひに歌ひ行きけり	淋しさに隣の風呂に招かれて更くまで話しけるかも評!!殖民地獵身青年には斯うした夜の生活が判る處!!	かさごと踏みし落葉の音させてタツーは穴へ歩みよるなり	百葉に代えて君を迎へむ淡い戀の體験がよく表現されてゐる
昔々君が戀文今は懷かし	丘越えて蜜柑や購ひに娘らと道々歌ひ秋の日を往く	▲措春賀三千女「およしよ」と逃げて廻り、その昔の己が姿の今は戀しさ	夕暮の空を仰けば新月淡し	友愛の情けを越えて恋してふど娘は父にならずます母の溜息
故社反水島義雄君を悼む	▲措春賀三千女「およしよ」と逃げて廻り、その昔の己が姿の今は戀しさ	俊の明けに隣りの大吠駄	かさごと踏みし落葉の音させてタツーは穴へ歩みよるなり	百葉の拙な故に集金の率上
君を悼む	妻寝がへる吾が寝かへりに	鉢をならし門を入れらんとする夕暮の空を仰けば新月淡し	かさごと踏みし落葉の音させてタツーは穴へ歩みよるなり	骨の拙な故に集金の率上
劇場の前の木陰にわざも子	八夫の死なれど旅に逝きしかば身に温り聞く夜半の汽笛か	かさごと踏みし落葉の音させてタツーは穴へ歩みよるなり	かさごと踏みし落葉の音させてタツーは穴へ歩みよるなり	骨の拙な故に集金の率上

歌を創り出さうではないか

他の人々の奮起を希望するの

士臭くてもいいのだ。私達の

魔界の魔の

モヂ、ダス、クルーゼ

二世氏、天長祭競前作の

者へ住所本名をお知ら

さい

うそ つき 倶樂部誕生

爐の序文

或カボクロの話

其の一

與太は乱れ飛ぶ！

焚火懸しい冬の夜長が來ました。焚火を開んで嘘
與多、法螺話を、植民生活の憂鬱を吹き飛ばそう
ぢやありませんか。毒素を含有しない何処へも迷
惑を及ぼさない「嘘」は、それを聞いた者に陽氣
な笑顔を誘ひ、世智辛^{ハシナガ}世の中の快慢を消散させ
るのみか、大口開けて、身體を揃^{アツマ}振つて笑ふこ
とは、生理的にも有効です。其の故にこそすれば
男はビン^{ビン}ガに、女、子供の耳を清潔に保つ
してゆく^{ハラハラ}の植民生活に明快を點する「嘘」
を互ひに提供することは、相互扶助の上から申
しても大いに社會性を有するものと思ひ「嘘」を
募集することにしました

次のは嘘を募集するに當り前奏曲として掲げた代
表作です

「それも付かないね」
「それぢやその自転車を云々云々に、お前さんいくら欲しく
自は一寸も儲けはいらぬ。自分の買ひ値だらね。
五十ミル與れたら、此の自転車はお前のものだよ。」
何？百五十ミル！冗談だよ。
「つちやいね、そんなに複雑な自転車が、百五十ミルで牛を貰ふよ。」
然しわ、可笑しいぢやないか。
「それや、可笑しいよ。だにはね、お前さんが町の中を牛に乗つて遊び廻るなんて
優秀な嘘と發表し、戴冠式の席に差し上げます。
（但しこれは嘘に非らず）

動物？の出現に驚いた
で彼は悠然と真の中の一
問答を始めた
買はんかね？此の自転車
買つてもよいが……さういふ
家の小馬が今丁度工合で
志るくして役が立たなくなつた
から……ツと、然し其の
轉車と云ふものは熱を出し
り、馬がする様な咳をしな
いとも！」

<p>科齒</p> <p>聖市アルアバヂエー二 （新メルカード前通り 二階）</p> <p>土木建築請負</p> <p>其他一般</p> <p>丸野工務店</p>	<p>販賣</p> <p>聖市タバチング ゲーラ街八番</p> <p>電話一一一九四四二</p>	<p>氣持の良いサービス。 新鮮な御料理。</p> <p>亭料 あをやぎ</p>
---	--	--

<p>堀田兄弟歯科醫</p> <p>本院 上塚第二植民 コヤンペー一町</p> <p>分院 ゼツリーナ町</p> <p>歯科醫</p>
<p>Y. Shimizu DENTISTA Estação Promissão</p> <p>清水 安一</p> <p>プロミツソン</p>

日本品雜貨鐵製類販賣
スタンダード石油
ガソリーナ販賣
出森商店
森 金井共
電話三三三四四四四
大阪屋旅館
製糸工場指定
バストス市街

<p>今田求</p> <p>毎週木曜午前より フエランヂアへ出張</p> <p>電話一四三 郵局二〇六</p>	<p>診察(午前九時ヨリ 午後五時迄)</p> <p>北大醫學士</p>	<p>DR. SYLVIO Praça Rio Barboza, 4</p> <p>シリヴィオ ローマガボリクニラグリ 校及リオ市、及ベロナ ゾンナ病院にて多年の ペカルモ市 ブラサル ペルボード四二一 電話八()</p>
---	--	--

A horizontal strip of Japanese business cards from 1935, featuring various local businesses and their contact information.

Top row (from left to right):

- 三番二
五八ル
西街デ
ノ町
院
- MIRAGLIA
Phone, 180 Baurd
- アララクララ市アベ
ニーダサンバウロ100
- 佐藤常一
ベンナボリス
電話三郎郵便局

Second row (from left to right):

- 高
肝臓、腎臓、膀胱
現ノロエヌテク銀道院
科外高等
の手術
- 聖西食堂
河本長太郎
(松下商店前)
- ソロカバナ線
お泊りご
お食事は...
▲お泊りご
- 大阪旅館
平野
パラグワス
郵便
九一
大
池本亀雄
- 歯科醫院
- Hotel Sato
日本ホテ

Dr. R. Uchida
R. Manoel Goulart, 76 - P. Prudente - Tel. 150 - O. P. 248
同人會
地方醫局